

Presserklärung

Garching, den 12. Dezember 2016

Überraschungen am Adventscafé

Am Freitag, 9.12.2016, besuchten über 80 GarchingerInnen und unsere Flüchtlinge das Adventscafé im Jugendhaus Profil.

Über zwei Dutzend Kulturen und Sprachen aus aller Welt feierten gemeinsam unsere schöne Adventstradition. Feine Plätzchen trafen auf duftende Cantuccini, der süße rote Punsch begegnete dem süßen Tee aus einem silbernen Samowar.

Plötzlich stimmte der Chor des Integrationskurses der VHS deutsche Weihnachtslieder an. Eltern und ihre Kinder aus Asien und Afrika lernen über den Gesang mit Frau Dolores Falcon Vargas nicht nur die Sprache sondern auch den kulturellen Alltag kennen.

Der junge Gospelchor St. Severin unter der Leitung von Herrn Rudolf Drexl füllte den Raum mit Liedern aus der Tradition der Sklaven aus der USA.

Am Ende tanzten wir mit den jungen Flüchtlingen auf die Rhythmen des syrischen Musikers Anas Naschuk.

Dieser Advent bleibt in unseren Erinnerungen.

Das Team des Profils, der Helferkreis und der Integrationsbeirat Garching dankt allen.

